

## Monreal anticipa características de comités de evaluación

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, ayer subió a sus redes un pronunciamiento sobre los temas delicados del comité de evaluación de la reforma judicial, aseguró que el comité estará tan bien confeccionado que se encargaran de que no lleguen a las listas finales sujetos manipulables con intereses ajenos a la justicia.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1vnaQ2aeLNDQ8QWu6?e=vJ6sN4](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1vnaQ2aeLNDQ8QWu6?e=vJ6sN4)